

Hans Christian Andersen, Ilse Bintig: **Die Schneekönigin**

Interpret: Katharina Thalbach

Musik: Ulrich Maske



CD • ISBN 978-3-8337-3179-2 • € 10,99 UVP
Gesamtspielzeit: 01:17:27

Hans Christian Andersen wurde 1805 in Odense auf der dänischen Insel Fünen geboren. Andersen schuf die bedeutsamsten Kunstmärchen des Biedermeier. Seine Literatur ist dem Volksglauben verbunden, lehnt sich an dänische, deutsche und griechische Sagen sowie historische Begebenheiten an. Gleichzeitig ist sie inspiriert von literarischen Strömungen seiner Zeit. Zahlreiche Märchen wie "Die Prinzessin auf der Erbse", "Des Kaisers neue Kleider" und "Das hässliche Entlein" sind noch heute sehr bekannt. Hans Christian Andersen starb 1875 in Kopenhagen.

Gerda und Kai sind unzertrennliche Freunde. Doch eines Wintertages ist Kai wie verwandelt, sein Herz erstarrt zu Eis und er folgt der geheimnisvollen Schneekönigin auf ihr Schloss. Ob es Gerda gelingt, ihn zu finden und von dem bösen Zauber zu befreien? Mutig begibt sie sich auf eine abenteuerliche Reise zum Eis-Palast...

Einfühlsam und facettenreich liest Katharina Thalbach den weltbekannten Kinderklassiker über die Kraft der Freundschaft und schafft einen Hörgenuss für die ganze Familie.

Das gleichnamige Buch ist im Arena Verlag erschienen.

Katharina Thalbach, geboren 1954 in Berlin, hat bis heute fast alle bedeutenden Theaterrollen gespielt. Größte Publikumsresonanz erzielte sie mit dem Film "Die Blechtrommel". Hinzu kamen zahlreiche Film- und Fernsehrollen, unter anderem in Filmen von Margarethe von Trotta und in Leander Haußmanns Kinoerfolg "Sonnenallee". Seit den 1990er Jahren führt Katharina Thalbach außerdem Regie. Ihr populärstes Bühnenstück ist der "Hauptmann von Köpenick", den sie nach Ausfall des Hauptdarstellers kurzerhand selbst mimte. Sie erhielt mehrere Auszeichnungen, darunter 1987 den Bundesfilmpreis in Gold. Katharina Thalbach lebt in Berlin.

Ilse Bintig hat das Märchen von Hans Christian Andersen liebevoll nacherzählt und so behutsam gekürzt, dass es der Geschichte und dem Gesamteindruck keinen Abbruch tut. Gesprochen wird "Die Schneekönigin" von der Schauspielerin Katharina Thalbach, deren äußerst sympathische Stimme so facettenreich und wandlungsfähig ist, dass jeder Charakter, jede Person, jedes Tier und jeder Mensch seine "eigene" Stimme erhält. Die Geschichte ist mit einigen passend gewählten Musikstücken versehen, welche kurz genug gehalten werden, so dass sie niemals störend wirken. Alles in Allem: ein wunderschönes Märchen, wunderschön umgesetzt. Absolut empfehlenswert, für alle, die Märchen lieben.

Das Netzmagazin